



盛大に 開催

雨の予報もはねのけて元気に開催!

前日までは雨の予報。でも当日は皆の気持ちが見事に 天気を変えました。 例年にない人の集まりも加わって

秋祭りは屋外で盛大に行われました。





例年は晃の園単独での開催でし たが、今年はケアハウスとも協力 して駿河会全体での合同開催と なりました。

催しも出店も盛りだくさん!

盆踊りに園児の太鼓演奏、時代劇や合唱団のコーラス、 歌のショーやソーラン節まで盛りだくさんの催しでし た。また団体様による多数の出店の他、ぽん菓子屋に綿 菓子屋、射的屋、風船に飲み物のサービス、そしてケア ハウス内には子供用のイベント広間も用意しました。













晃の園の敬老会

9月の14日、晃の園での敬老会を開催しました。当日は晴天の明るい陽射しを窓の外に感じる中、沢山の入居者様にもお集まりいただいて、敬老の式典は無事執り行うことができました。





記念品の贈呈や特別なお食事の提供。記念の写真撮影や唄を歌ったり演奏を聞いたり…敬老の日を祝う気持ちを様々なかたちに変えて、園内では様々な催しが行われていました。



家族会にも多数ご参加いただき、ありがとうございました。

敬老会の後、午後に開催した家族会にも多数のご参加をいただきました。会では園長の挨拶から始まり、様々な報告がなされました。

- ① 栄養養士からの『ソフト食への取り組み』
- ② 事務所からの『リフト導入の経過と今後の予定』
- ③ 現場統括からの『紙おむつに関する取り組み』

試食とスライド映像を交えた栄養士からの報告は特に好評をいただき、取り組みについての理解を大いに深めていただけました。



真夏の空に鳴り響く太鼓の音



まだ暑さが満開の8月の末 日、市内の高校生たちが太鼓の 演奏を披露してくれました。

暑い陽射しの照りつける中で 高校生たちは元気で見事なバチ さばきと共に、威勢の良い音を 鳴り響かせてくれました。



常に礼儀よく、待機中も正座して演奏中の仲間に気を送っていたその立ち居振る舞いは、本当に清々しく気持ちのよいものでした。静岡県立駿河総合高等学校太鼓部の皆さん、本当にありがとうございました。

秋祭りへのご協力、ありがとうございました

大川加工センター様、清沢合唱団様、きよさわ里の駅様、富沢病院様、富士ツバメ様、ふるさと茶屋様、水見色きらく市様、やつやまを楽しむ会 earth 様、そして横内幼稚園様、皆さまのご協力に感謝いたします。

ショートステイの

写真館





懐かしい唄を歌っていただいたり、将棋やパズルなどのゲームを楽しんでいただいたり、個人の希望があればテレビを見ていただいたり、新聞や雑誌を読んでいただいたり、積極的に参加していただける範囲で家事を手伝っていただいたり…。ショートステイをご利用していただく期間中に、私たちが用意させていただく過ごし方のメニューは沢山あります。でも一番のおもてなしは『おしゃべり』かもしれません。いつも、ずっと、というわけにはなかなかいきませんが、せっかくのショートステイご利用ですから。少しでもそういった時間を、工夫して創っていきたいと私たちは考えています。









車椅子をご寄付いただきました

以前、晃の園に入居されていた方のご家族からご好意で車椅子をご寄贈いただき、ささやかではありましたが贈呈式を開催させていただきました。ご逝去されたその方の懐かしい昔話にも花が咲き、贈呈式はなごやかな雰囲気で執り行われました。

お身体の状況に応じて、車椅子には

様々な種類・機能があります。こういった背景をよくお知りいただき、ご寄 附いただいた車椅子も様々な形・機能のものを選定してくださいました。大 事に使わせていただきます。本当にありがとうございました。



この園だよりは晃の園のホームページ上でもご覧いただくことが出来ます。ホームページ上では拡大表示も可能となっており、また過去の園だよりもご覧いただけます。是非ご利用ください。



お問い合わせは

5 054-270-1210

FAX 054-270-1253



インターネット ホームページ

オームへ゜ーシ゛http://www.surugakai.net/hikari/

E メール hikarinosono@surugakai.net

〒421-1311 静岡市葵区富沢 1542-39 特別養護老人ホーム晃の園 広報委員編集 平成 25 年 10 月発行